

# 防災通信



No.7

R1.11.28

文責:酒井

11/21(金)の「防災教育研究発表会」では、たくさんの保護者・地域の皆様にご協力をいただき大変ありがとうございました。この2年間の研究を通して、子供たちだけでなく私たち教師にとって多くの学びがありました。これまでの学びを今後も継続していき「自分の身を守る力」をしっかりと育てていきたいと思います。



5年生と8年生は、今まで学習したことを発表しました。聞いてもらう人が分かれやすいように大きな声でがんばりました。



朝はコンシェルジュとなって、来ていただいた方々に今日の見どころを紹介しました。



自衛隊のヘリコプターにも乗せてもらいました！



体育館では、9年生が避難所運営の様子を見てもらいました。自分たちで考えながら動いている様子に観覧の方も感心されました。

午後からは、1年生から9年生までの全ての学年で公開授業を行いました。お客様がいっぱい緊張したけど、しっかり勉強できました。



## 連絡

○12/3(水)に「大雪時の下校訓練」を行います。その際に、12月の「緊急時一斉メールテスト配信」を行いますので、お子様の帰宅確認のご協力をお願いいたします。詳しくは、本日配付のプリントで確認をお願いいたします。